

Carbón , Coque y Mineros

El temprano desarrollo de la
industria del acero y hierro

¿Por qué aquí?

- Debido a los grandes depósitos de carbón en el área del Ruhr (“Ruhrgebiet“) era fácil obtener carbón.
- Gracias a las vías navegables y el motor de vapor, el carbón podría ser vendido en toda Alemania.

¿Para qué?

- Se necesita carbón para producir acero. Por esto, las grandes empresas de la industria del acero (por ejemplo, Thyssen, Krupp and Klöckner) están instaladas en el área del Ruhr cerca de los ríos Rhin y Rhur.

Más sobre la historia del área del Ruhr

- Había mucho trabajo, ya que la industria del acero necesitaba muchos trabajadores de Alemania y de otros países.
- Las ciudades crecían y se construían barrios para los nuevos trabajadores.
- El área del Ruhr proveía a toda la nación de armas.
- Después de la destrucción de la 2ª guerra mundial, las ciudades necesitaban incluso más trabajadores de otros países para reconstruir la región.

Crisis

- En 1950, el petróleo importado era más barato y esto causó una crisis económica.
- Lo mismo pasó con la industria del acero debido a que la producción del acero en Alemania se había vuelto demasiado cara en comparación con la producción en el extranjero en 1970.

